

OPOSISI

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Bojongsari

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jan 9, 2025 - 09:52



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door To Door System (DDS) di Desa Bojongsari

Nyalindung, Sukabumi – Dalam rangka meningkatkan komunikasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Brigadir Agus, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cijulang, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan DDS kali ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dengan warga masyarakat serta memberikan himbauan terkait berbagai isu yang dapat mempengaruhi keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Bojongsari. Brigadir Agus menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. Warga diimbau untuk tidak ragu menyampaikan keluhan atau curhat terkait masalah yang ada di lingkungan sekitar kepada Bhabinkamtibmas.
2. Masyarakat diharapkan lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan kendala atau informasi terkait Kamtibmas.
3. Bhabinkamtibmas mengingatkan untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang mengganggu ketertiban umum.
4. Untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diminta untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.
5. Bhabinkamtibmas juga siap menjadi konsultan solutif bagi warga dan Pemerintah Desa Bojongsari untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif.
6. Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, warga diimbau untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan untuk menjaga situasi wilayah yang kondusif serta tidak melakukan intimidasi atau persekusi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan DDS ini sangat penting untuk menjaga kedekatan antara polisi dan masyarakat, serta untuk menciptakan situasi yang aman dan tertib menjelang Pilkada.

“Melalui DDS ini, kami mengajak masyarakat untuk lebih aktif menjaga keamanan dan menyampaikan segala informasi yang dapat mencegah gangguan kamtibmas. Kami juga ingin memastikan bahwa pelaksanaan Pilkada Serentak dapat berjalan dengan aman, damai, dan kondusif,” ujar Kapolsek Nyalindung.

Selama kegiatan berjalan, situasi tetap aman dan kondusif, mencerminkan keberhasilan pendekatan polisi yang humanis dan solutif dalam menjaga ketertiban masyarakat.